



Nueva planta de producción en Rusia

El lunes 22 de julio se colocó la primera piedra de nuestra nueva planta de producción rusa en el Parque Industrial Maryino, en San Petersburgo. El volumen de inversión asciende aproximadamente a 21 millones de euros. El acto contó con la presencia de Alexander Beglov, gobernador electo de la ciudad de San Petersburgo; Denis Bortnikov, vicepresidente y presidente de la junta directiva del banco VTB y operador del parque industrial Maryino; el Dr. Eltje Aderhold, cónsul general de la República Federal de Alemania en San Petersburgo y Matthias Schepp, presidente de la Cámara de Comercio Exterior germano-rusa, representante de los principales socios de ventas y todos los empleados rusos.

„Desde que arrancamos la actividad comercial en Rusia en 1991, la demanda de nuestros productos no ha dejado de aumentar. De ahí que este ambicioso proyecto suponga un hito importante para nuestro desarrollo futuro en Rusia y los países vecinos“, aseguró Jürgen Sarstedt, Presidente del Consejo de Administración y accionista del Grupo SARSTEDT.

Se prevé que la obra concluya en mayo de 2020. El nuevo edificio de producción/almacén y administración, de una superficie de 9700 metros cuadrados se sumará a la ya existente oficina de ventas en Moscú.

En su discurso, Alexander Beglov destacó la importancia de esta obra para su ciudad y para toda la región.



Denis Bortnikov, Jürgen Sarstedt y Alexander Beglov (de izquierda a derecha)

„Estamos muy interesados en establecer plantas de producción de alta tecnología aquí en San Petersburgo, puesto que generarán empleos para nuestra población.“

Nuestra nueva planta creará un total aproximado de 40 nuevos puestos de trabajo. El propósito es erigir un centro de fabricación para nuestros productos de recogida de sangre, S-Monovette® y Microvette®. Cabe decir que la producción puede ampliarse en cualquier momento e incluir otros productos, siempre que detectemos un potencial interesante de mercado.